

domingo 28 de julio de 2024

La Laguna conmemora el Día de San Cristóbal, patrón de la ciudad

La iglesia de La Catedral acogió la tradicional función religiosa y fue el punto de partida de la procesión que recorrió diferentes vías del casco



Descargar imagen

San Cristobal

Las calles del casco histórico de La Laguna se convirtieron este sábado, 27 de julio, en el escenario de la tradicional procesión en honor al patrón de la ciudad, San Cristóbal. Este recorrido, que cada año congrega a decenas de personas en la zona centro, fue precedido por la preceptiva función religiosa que se ofició en el interior de la iglesia de La Catedral.

El acto, que coincide con otra gran efeméride como es el 528º aniversario de la fundación de la ciudad, contó con la participación de concejales y concejalas representando al Ayuntamiento lagunero.

Este año, la conmemoración al patrón coincide con otra efeméride, que es el 528º aniversario de la fundación de

la ciudad. La procesión partió del interior de la iglesia de La Catedral, para posteriormente recorrer las calles San Agustín, Juan de Vera y La Carrera y, finalmente, ingresar en el lugar de partida.

En la mañana de este sábado también se llevó a cabo la bendición de los taxis en el pórtico del citado templo, que fue el epicentro de esta celebración religiosa.